CRONICA

SE CONSTATA LA EXISTENCIA DE UNA NUEVA ENFERME-DAD DE LA VID, EN CUYO.— La existencia de una enfermedad, nueva para la región de Cuyo, fué determinada en vides, en Noviembre de 1954, por los Ings. Agrs. José Vega y Alberto J. Alcalde Lassalle, profesores adjuntos de Viticultura IIa. y Fitopatología, respectivamente en esta Facultad, la que se denomina en Europa "degeneración infeccionosa".

Su presencia fué primeramente determinada en las colecciones ampelográficas de la Facultad y de la Estación Experimental Nacional de Mendoza (Ministerio de Agricultura y Ganadería) y posteriormente la encontraron en plantaciones privadas y oficiales de portainjertos vitícolas de las provincias de Mendoza y San Juan afectando principalmente algunas variedades, sobre todo de portainjertos.

Esta afección, de evidente origen riguroso, es motivo de estudios muy detenidos en los principales países vitivinícolas curopeos, dadas las proyecciones que puede revestir en el futuro, habiendo promovido reuniones internacionales y una rigurosa reglametnación vitícola tendientes a proscribir sus efectos.

Las primeras observaciones ed los técnicos actuantes se han publicado en la Revista "Idia" (Enero, 1955), del Ministerio de Agricultura. El estudio de la enfermedad continúa bajo la responsabilidad inmediata del Ing. Alcalde, habiéndose trazado un amplio plan ed trabajo, cuya consecución permitirá un conocimiento profundo de la misma.